



BATEV anuncia su nueva edición 2024

Con gran expectativa, se anuncia la llegada de la 29ª edición de BATEV - la Exposición Internacional de la Construcción y la Vivienda - que cautivará a expertos y entusiastas del sector del 26 al 29 de junio en el predio de La Rural.

Buenos Aires – abril de 2024 - La Asociación de Empresarios de la Vivienda (**AEV**), la Cámara Argentina de la Construcción (**CAMARCO**) y Exposiciones y Ferias de la Construcción Argentina (**EFCA**) organizan el evento más importante del sector, que alcanza su 29ª edición en 2024. Este evento es el punto de encuentro clave para la innovación, la construcción industrializada, la sostenibilidad y la tecnología en la construcción.

Con una amplia extensión de más de 10.000 metros cuadrados, este evento se erige como la vitrina por excelencia donde se exhibirán las más recientes innovaciones, productos y servicios que marcarán el pulso de la industria de la construcción y la vivienda en el panorama nacional e internacional.

Durante 4 días será la cita imperdible para arquitectos, ingenieros, constructores, empresarios y público general que quieran informarse, comparar y efectuar los mejores negocios en un ámbito altamente profesional, como así también conocer las tendencias que movilizan el mercado.

El rubro de la construcción emerge como un pilar fundamental de la economía argentina, destacándose por su capacidad para generar empleo. Con alrededor de 500.000 puestos de trabajo formales y unos 150.000 profesionales, técnicos y autónomos, constituye uno de los mayores empleadores del país. Su contribución al Producto Bruto Interno (PBI) ronda el 5%, y su impacto se extiende significativamente, con un efecto multiplicador que se estima entre 2 y 4 veces sobre unos 150 sectores productivos.

“Para este año, nuestras expectativas en la industria de la construcción son bastante positivas. A pesar de los desafíos que enfrentamos, como siempre, confiamos en que BATEV seguirá siendo clave para impulsar el sector hacia adelante. Esperamos ver más innovación, un mayor enfoque en la sustentabilidad y, sobre todo, más oportunidades para todos. En pocas palabras, ¡estamos listos para un año lleno de nuevos proyectos y crecimiento en la construcción y la vivienda en nuestro país!” Dijo Gabriel Pascual, Presidente de EFCA.

Algunos de los rubros participantes en esta edición son: Estructuras y cubiertas, Instalaciones, Obras en seco, Obra gruesa, Cerramientos, Climatización, Baños, Cocinas, Exterior, Interior, Terminación y Equipos, entre otros.

BATEV 2024 promete ser, una vez más, una experiencia sin igual que engloba la innovación, las tendencias, la tecnología, el diseño y la sostenibilidad. Estos elementos esenciales definen los fundamentos de este encuentro que mira hacia el futuro de la industria de la construcción y la vivienda.

Además, BATEV contará con una extensa gama de actividades adicionales diseñadas para enriquecer la experiencia de los asistentes. Desde conferencias y charlas hasta debates y talleres intensivos, cada evento está planificado para ofrecer a los participantes la oportunidad de capacitarse, actualizarse y aprender de las experiencias exitosas compartidas por reconocidos expertos del sector.

Más información y preinscripciones en:

www.batev.com.ar

Contacto de Prensa

AcuñaBusquiazó PR + COMUNICACIÓN

Lic. Lucia Busquiazó: busquiazó.lucia@gmail.com +54 9 11 65426617

Lic. Lucila Graiño: lucila.graino@gmail.com +54 9 11 31893316

Organizan